

## **AMB - Basteln in der Vorweihnachtszeit**

19.Dezember 2017



Das Jahr geht seinem Ende entgegen. So vieles haben wir im Kindertreff erlebt. Dazu gehören natürlich die besonderen Ereignisse und Feste im Verlauf des Jahres, wo mit den Kindern zu jedem Thema etwas gelesen, gesungen und gebastelt wird. Es ist nicht anders zu erwarten: die schönsten Bastelarbeiten entstehen in der Vorweihnachtszeit.

Wir haben Glocken, Girlanden und Kerzen angemalt und ausgeschnitten und über ihre Bedeutung zu Weihnachten nachgedacht. Echt begeistert waren die Kinder, wie es ans Basteln der Weihnachtskrippe ging. Hiermit konnten wir als Erzieherinnen den Kindern nicht nur das Geschehen in Bethlehem greif- und erlebbar nahebringen, sondern auch an Jesu Sterben für uns anknüpfen, welches uns den Weg zu einem ewigen Leben in Herrlichkeit möglich macht.

Wir sind Gott dankbar für seine Führung im vergangenen Jahr.

Vergiss nie den wahren Sinn von Weihnachten: Christus ist auf die Welt gekommen, damit wir ewiges Leben haben!

Bruna und Lucielma

# Nachrichten

31.Dezember 2016



## PARA – Dezember und Weihnachten

Mit der ersten Ausgabe 2017 möchten wir Euch allen ein gesegnetes 2017 wünschen und an unseren ...

[Weiterlesen ... PARA – Dezember und Weihnachten](#)

31.Dezember 2016



## [FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

Auch in diesem Jahr war der FCM zu Weihnachten für Bedürftige und Asylbewerber da. So gab es am...

[Weiterlesen ... FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

28.November 2016



## [Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

Es sind jetzt schon fünf Wochen vergangen seitdem wir Deutschland verlassen haben. Trotz der ext...

[Weiterlesen ... Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

06.November 2016



## [Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

Wir danken Gott für ein gesegnetes Wochenende mit vielen ermutigenden Gesprächen, vielen ehemal...

[Weiterlesen ... Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

01.November 2016



## [Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

Wieder in Brasilien anzukommen, Deutschland und meine Freunde hier zu verlassen – das war für ...

[Weiterlesen ... Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

31.Oktober 2016



## [PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

Im Oktober hatten wir, wie in jedem Jahr, den Fahrradausflug der Prävention. Diesmal beteiligten...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

02.Oktober 2016



[„Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

Hallo, lieber Leser, ich freue mich, dass ich etwas von der Entwicklung der Arbeit mit Teenies un...

[Weiterlesen ... „Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

30.September 2016



## [Der Familientag bei PARA](#)

Jeferson, der schon im Juli seine Therapie beendete, ist immer noch bei uns im Reintegrationsprog...

[Weiterlesen ... Der Familientag bei PARA](#)

Seite 21 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- 21